

亞東然亭時報

バタビア完全占領

皇軍五日午後市内に突入

ジャワ島は完全に我制圧下

大本營(六日)發表

(午前十一時三十分)ジャワ方面帝國陸軍部隊は隨所に敵の抵抗を擊破し、進撃を續行し昨五日午後九時三十分敵首都バタビアを完全に攻略せり

【〇〇基地六日同盟】我が軍は五日午後八時半全然敵の抵抗を受くることなくバタビア市内に突入同九時半完全に之を占領した、市内は極めて平靜である

眞球灣決死潜入特殊潜航艇勇士

畏くも上間に達し、二階級進級

【東京六日同盟】昨年十一月八日ハワイ真珠軍港に潜入し海鷺と策應し決死の大奇襲を敢行、遂に全員還らず、護國の鬼と化した左記九名の特殊潜航艇勇士に對しては山本聯合艦隊司令長官より感状が授與され畏くも上間に達せらる、又特に二階級進級せしめられた旨六日海軍省より發表されるると共に之等勇士の鬼神をも哭かしむる活躍の詳細が大本營より公表せられた

大尉 岩佐直治(六)	一等兵曹 横山薰範(六)
任中佐 中尉 横山正治(六)	任特務少尉 全佐々木直吉(三)
任少佐 少尉 廣尾 彰(三)	全 稲垣 清元(三)
任大尉 任兵曹長	

大本營發表要旨

全世界の心臓を寒からしめたる特殊潜航艇による攻撃の企圖は攻撃を実行せる岩佐以下數名の着想に基くものにして數ヶ月前一日絶念あらばこれをもつて報國の本分をつくしたしと聯合艦隊司令長官に出席せるものなり、長官は慎重検討の結果同艦收容の方策の構得るをみとめその熱意を容れることせり、爾來同艦の製造に或は準備訓練に心血を注ぎたる結果、わづかに開戦に先立つて成るをみたり、かくて五隻の該特別攻撃隊は某月某日明瞭にみとめられ敵は航空部隊の攻撃と誤認せるもの或は白晝にて壯途につき敵警戒網を突破、港内に進入し遂に全員艇と運命をともにするに至り、就中夜襲によりアリゾナ型戦艦の轟沈は遠く港外にありし友軍部隊より明瞭にみとめられ敵は航空部隊の攻撃と誤認せるもの

【〇〇基地五日同盟】海軍航空部隊は三月一日、二日東部ジャワ島及同島以東スンダ列島各敵航空基地を徹底的に攻撃し殘存機、新來機合計二十六機を擊墜せり

大戰果！ 我に一機の損害なし

大本營(六日)發表

(午前十時四十分)日濠洲本土西北岸の要衝ブルームを急襲し發進準備

中の中の敵最新式飛行艇群その他を攻撃し所在機全部二十八機を擊破せり、本攻撃に併行し他の一隊はウインダムを製ひ敵輸送機及び格納庫一棟を銃撃炎上せしめたり

二、帝國海軍航空部隊は三月一日、二日東部ジャワ島及同島以東スンダ列島各敵航空

基地を徹底的に攻撃し殘存機、新來機合計二十六機を擊墜せり

三、帝國海軍航空部隊は三月四日大戰ジャワ島、バントンを強襲、敵機十八機を擊墜せり

【〇〇基地五日同盟】海軍航空部隊は一日より四日にわたる四日間に濠洲西岸のブルーム、ウインダムの二基地をはじめ東部ジャワ島及びスンダ列島の敵飛行場を風漬した攻撃し敵機合計七十三機を擊墜しわかれに一機の損失もないといふ大戦果を収めたがこれが爲に同方面にはすでに一機の敵影もなく我海鷺の蹤跡を委ねられるに到つた

解説 ブルームは濠洲西北岸アルブック湖に臨み濠洲各地との通信連絡の據點をなし飛行場がある、又こゝは眞珠の集散地として名高く、眞珠採取に從事する邦人は一時一千人を數へ日本人街の觀があつた、ウインダムは飛行場

【リスボン五日發】カンペラ電日本空軍は三四兩日も大爆撃に引継ぎ五日午前又も英領ニューギニアのポートモレスビーを爆撃した、右につき濠洲空相ドレーフォードは日本空軍の爆撃は同日二回にわたつて行はれ特に二回十九回の御誕辰を迎へさせられた

皇后陛下の御誕辰

【東京六日同盟】皇后陛下には六日お出度く第三十九回の御誕辰を迎へさせられた

UNION
CORREO
FRANQUEO PAGADO
TARIFA REDUCIDA
CONCESIÓN 718
社報時丁然爾亞所行發
市スレイア・スノエブ・バスウ
一八九街タアリバ・電話
一五〇七二月ケー 料讀購
Director:
T. MIDZUNO
REDACCION:
Uspallata 981
U. T. 23, 7051

外交官交換交渉經過

大治に分館新設

論起る

國內ゴム栽培

廣告

モートル

日本の對外國力偽瞞

(14)

||北米記者ドン・ブラウンの觀察||

E. H. 生譯

第三回定期總會召集通知
青年部内規第十條の規定により来る三月八日(日曜)
午後二時より本會々館(バタゴンネス街八四〇番)に
於て左記日程に依る第三回定期總會を召集可致
候間何事御出席相成度此段御通知申上候

マサロ靴店
日本人諸氏!ゴム並皮製長靴の御注文は是非當店へ
電話七九一一七八〇

新學期來る!

ラ・ムスメ
Suipacha 359 U.T. 35-2565
其他の進用品種々取扱有之
自衛練出四色シヤー・ベンシル
(四磅五拾仙以上)

ツクマン市
内野喜吉

皇統は何世紀もの間を通じ
して一系連綿として續いたが
しかし

天皇は政治上の實權を掌握さ
れずむしろ精神的至高の玉體
として崇さるゝにすぎなかつ
た、それにも拘はらず日本の
文學は日本國建設者としての
天皇は神の子孫であると謂ふ
思想を活々と維持し來つたば
かりでなくその多くは、すべ
ての統治権を復活し、同時に
天皇をして國家統一の至嚴の
表徴として拜すべきであると
提倡するのであつた。かくし
て以上の思想を全く實現した
一八六七年において革命家達
は、徳川最後の將軍が統治権
を奉還した時の
その恩澤に浴し得べきあらゆ
る徳性の體化として尊崇すべ
ては、これら諸君は
天皇に對し奉り、神聖なる統
帥として同時に國民と國家が
明治天皇に對し奉り忠誠を誓
つたのである即ち實際におい
ては、これら諸君は
思想を全國民に鼓吹せんと
して國家的行動を開始した軍
閥の手に移動したのにすぎぬ
のだ。全國にわかつての學校
開設の刺戟は、總じて國家統
一の一機關としてこれを活用
し得る基礎を堅めた。十九世
紀のそれら日本學校は、或意
味においてはヒットラー主義
青年層のナチス組織の前行者
に似てゐる。

以上の如き心理學的勞作は
年月を経るに從て知識階級や
名門階級の人々に對してまで
も科學的教育の効果と相俟て
永遠性的の痕跡を遺し得た。理
論が何んと謂はうとも歸する
まつた。

これ日本人が諸他の民族より
も高貴であり、よつて世界に
おける最も重要な任務に對
して權利を有する民族であるだ
と信じてゐる所以であるのだ
故西園寺公望公の「ルサイ
ユの平和會議における人種平
等の聲明を承認せしむる案が
破れて間もなくのこと、北米

合衆國においては、同國內に
日英同盟の破棄もその責任は
定され、そして日本に對して
大陸攻略の成果を剥脱せんと
權と否認する排斥法案が議
斯くの如く日本軍首腦部は
有名な五・五・三の比率で、
軍隊行動に廣大なる理由と口説
人との憤懣を醸成した。その他
とを持つに至つた譯である。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。